



SYNDICAT FO JUSTICE

Centre pénitentiaire de Villeneuve lés Maguelone

TRAUMATISME A LA TÊTE

FO condamne une fois de plus une lâche agression dans un contexte de surpopulation pénale. Malheureusement un de nos collègue ce jour vient de subir des violences physiques de la part d'un détenu ne voulant pas réintégrer sa cellule.

En effet, vers 14h50, l'agent en poste au quartier arrivant raccompagne vers sa cellule un détenu revenant du parloir avocat. Profitant de l'ouverture de sa cellule, son co-détenu force le passage en bousculant le surveillant et se retrouve sur la coursive. Deux collègues viennent en renfort pour réintégrer l'énergumène. Refusant d'obtempérer et totalement déconnecté des injonctions des personnels lui demandant de rentrer dans sa cellule, l'individu redouble alors de violence en assénant deux coups de poing à notre collègue, le faisant chuter sur la tête. Notre camarade fortement ébranlé reste immobile au sol plusieurs minutes. Il sera conduit vers l'hôpital.

Les personnels sont victimes de l'agressivité croissante et de la dangerosité de ce genre de détenus qui prolifère dans nos détentions. Ces profils relèvent davantage d'une prise en charge médicale que d'une affectation en milieu carcéral.

Le syndicat FO condamne cette lâche agression qui démontre le climat de tension qui règne en détention. Tensions générées par des détenus fous dangereux de plus en plus nombreux à VLM... .

A ce sujet, le directeur interrégional s'était engagé à réduire la surpopulation sur l'établissement mais force est de constater qu'il n'en est rien, le nombre de matelas au sol est toujours aussi conséquent et le nombre d'agression augmente !

Dés lundi, nous demanderons un entretien avec la directrice de l'établissement pour l'informer que notre mécontentement fera écho devant les portes de l'établissement

La section FO se joint à moi pour apporter tout notre soutien et amitié à notre ami.

VLM, le 25 mars 2022

Etienne De sinno
Responsable local FO